

Ressort: Sport

Bundestrainer Löw gibt Fehler zu

Berlin, 21.12.2012, 21:00 Uhr

GDN - Am Ende eines turbulenten Fußball-Jahres hat Bundestrainer Joachim Löw Fehler eingeräumt. "Mit dem Wissen von heute würde ich im EM-Halbfinale gegen Italien wahrscheinlich eine andere Aufstellung wählen", sagte der Bundestrainer der "Süddeutschen Zeitung".

Gleichzeitig wehrte sich Löw gegen jene Kritiker, die eine Abkehr von seiner Spielphilosophie fordern: "Es geht nicht nur um die Frage `defensiver oder offensiver Sechser`. Es geht eher darum, dass die Mannschaft nicht zurückweicht, dass sie ihr Spiel durchzieht". Außerdem widersprach er Gerüchten, wonach er nach der WM 2014 auf jeden Fall als Bundestrainer aufhöre. "Das habe ich nie behauptet", so Löw.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-4568/bundestrainer-loew-gibt-fehler-zu.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com